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Protokoll vom: 01.03.2024 Uhrzeit: 19:30 – 21:30 Protokoll ordentliche Mitgliederversammlung 2024  

Nr. Thema 

1 Begrüßung und Feststellung der Stimmberechtigungen 

 Begrüßung durch Hauke Wesselmann 
Hauke Wesselmann stellte fest, dass die Mitglieder ordnungsgemäß und zeitgerecht per E-Mail eingeladen wurden. 
Mitglieder, die über keine E-Mail-Adresse verfügen, wurden per Brief eingeladen. 
Es sind 22 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

2 Bestätigung und ggf. Ergänzung der Tagesordnung 
 Die Tagesordnung wurde festgestellt. 

3 Berichte des Vorstandes und der Kassenprüfer 
 Die Berichte wurden auf der Homepage des Vereins veröffentlicht und konnten dort von allen Mitgliedern eingesehen werden. 

Das Jahr 2023 war wie erwartet wirtschaftlich schwierig. 
Sportlich bleibt unser Verein stabil mit einer positiven Entwicklung. 
Die Arbeit mit der Tennisschule trägt Früchte – mehr Kinder wechseln in das reguläre Tennistraining, Anzahl von Kindern in Mannschaften wächst. 
Angebote werden gut angenommen, Arbeitseinsätze auf einem Negativ-Niveau. 
Ohne Unterstützer und Sponsoren funktionieren viele Angebote des Vereins nicht. 
Die allgemeinen Kostensteigerungen sorgen weiterhin für eine angespannte Kassenlage. 
 
Bericht der Kassenprüfer: 
Maike Hudde und Doris Matena haben am 17.02.2024 die Kassenprüfung vorgenommen. Diese ist ohne Beanstandungen geblieben. Alle Belege waren 
vorhanden und konnten durchgehend überprüft werden. 

4 Entlastung des Vorstandes 
 Franz Schmitz hat die Entlastung des Vorstandes vorgeschlagen.  
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Dieser Vorschlag wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen. 

5 Wahlen 
 1. 2. Vorsitzende:r 

    Dieses Amt hat bisher Norbert Schlagenwerth belegt und Norbert steht zur Wiederwahl an. Weitere Vorschläge wurde nicht gemacht. 
    Der Vorschlag wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen und Norbert nimmt die Wahl an. 
 
2. 1. Geschäftsführer:in 
    Melanie Wolf hat bereits das Amt der 1. Geschäftsführerin inne und steht zur Wahl. Weitere Vorschläge wurden nicht gemacht. 
    Der Vorschlag wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen und Melanie nimmt die Wahl an. 
     
3. Kassenwart:in 
 Bisher hat Sebastian Höper dieses Amt übernommen und steht zur Wiederwahl zur Verfügung. Weitere Vorschläge wurden nicht gemacht. 
 Der Vorschlag wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen und Sebastian nimmt die Wahl an. 
 
4. 2. Sportwart:in 
    Joachim Flemming hatte bisher dieses Amt inne und steht auch zur Wiederwahl zur Verfügung. Weitere Vorschläge wurden nicht gemacht. 
    Der Vorschlag wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen und Joachim nimmt die Wahl an. 
 
5. 2. Jugendwart:in 
   Bisher war das Amt nicht besetzt. Christina Schmitz wurde für das Amt vorgeschlagen. Weitere Vorschläge wurden nicht gemacht. 

Der Vorschlag wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen. Christina hatte bereits vor der Versammlung gegenüber dem Vorstand 
erklärt, dass sie die Wahl annehmen würde. Die Annahme der Wahl hat Christina per WhatsApp nochmals bestätigt. 
 

6. Clubhausmanager:in  
 Das Amt wurde bisher von Sabine Höper übernommen, die zur Wiederwahl zur Verfügung steht. Weitere Vorschlöge wurde nicht gemacht. 
 Der Vorschlag wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen und Sabine nimmt die Wahl an. 
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7. 1. und 2. Kassenprüfer:in 

Fabian Schnieders war bisher 1. Kassenprüfer, möchte das Amt aber nicht weiter übernehmen. Hier hat sich Marita Bautsch zuvor bereit erklärt, diesen 
Posten zu übernehmen. 

   Vorgeschlagen wurde als 2. Kassenprüferin: Maike Hudde, die diesen Posten bisher schon innehatte. Weitere Vorschläge wurden nicht gemacht. 
   Auch dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen. Marita hat ebenfalls zuvor erklärt, dass sie die Wahl annehmen würde. 
 
8. Pressewart 
    Bisher hat Leo Maaß dieses Amt übernommen und steht zur Wiederwahl zur Verfügung. Weitere Vorschläge wurden nicht gemacht. 

Der Vorschlag wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen und Leo nimmt die Wahl in Abwesenheit an. Die Annahme der Wahl hat Leo 
per WhatsApp nochmals bestätigt. 

6 Beschlussfassung über vorliegende Anträge (Frist nach Satzung) 
 Erhöhung der Pflichtarbeitsstunden 

Der Vorstand stellt den Antrag, die Beiträge wie folgt anzupassen: 
  Erhöhung der Pflichtarbeitsstunden von 4 von 6 auf Stunden jährlich bzw. des finanziellen Beitrags  von  € 50,00 auf € 90,00. 

 Die Umlage soll bereits jetzt mit den Mitgliedsbeiträgen eingezogen werden, um die Liquidität des Vereins etwas zu stabilisieren. Die geleisteten Stunden 
 werden dann am Jahresende erstattet. 
 Vorschlag von Michael Frank, noch einmal zu formulieren, was als Arbeitseinsatz gewertet wird. Der Vorstand wird dies entsprechend auf der Homepage,      
 in einer Mitgliedermail und auch mit einem Aushang veröffentlicht. 

   Der Antrag wurde von der Mitgliederversammlung nach kurzer Diskussion einstimmig angenommen. 

7 Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2024 mit Festsetzung 
 Der Haushaltsplan orientiert sich an dem Zahlenwerk des Jahres 2023 mit dem Ziel ein ähnliches Ergebnis zu erreichen. 

Kassenstand 01.01.2023: € 8.870,21 
Kassenstand 31.12.2023: € 1.070,33 
Aktueller Kontostand: € 2.707,92 
Der Haushaltsplan wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen. 
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8 Verschiedenes 
 Beitrag Zweimitgliedschaft 

Die Zweitmitgliedschaft ermöglicht es, in unserem Verein auf der Anlage zu spielen und an Vereinsaktivitäten teilzunehmen. Eine dauerhafte Teilnahme an 
Mannschaftsspielen erfordert eine Erstmitgliedschaft. 
 
Info passive Mitgliedschaft 
Eine passive Mitgliedschaft dient lediglich der Unterstützung des Vereins. Eine Teilnahme an Mitgliederturnieren, zum Spielen auf den Plätzen usw. ist damit 
nicht gestattet.  
 
Crowdfunding-Projekt 
Im letzten Jahr wurde eine Partnerschaft mit der Volksbank eingegangen. 
Geplant ist ein smarter Netzpfosten der Firma Wingfield, der es mitunter auch ermöglicht 2 LK-Spiele außerhalb von LK-Turnieren zu spielen. 2/3tel der Kosten 
für den Netzpfosten werden durch einen großzügigen Sponsor übernommen. Der Restbetrag muss aus Vereinskraft aufgebracht werden. 
Pro Einzahler im geplanten Crowdfunding-Projekt (mindestens 5,00 €) legt die Volksbank zusätzlich 10,00 € obendrauf. 
 
Sportkonzept & Jugendförderung 
Hauke hat das Sportkonzept für die Sportentwicklung des BVH in der Zukunft (2023 – 2028) vorgestellt. In diesem ist mitunter verankert, dass wir nur Spieler 
in den Verein aufnehmen, die ein gewisses Maß an sportlicher Fairness und Teamgeist mitbringen. 
 
Termine 2024 
Die Termine 2024 wurden nochmals bekanntgegeben (Präsentation), die Termine lagen auch mit Zetteln, die mitgenommen werden konnten, aus. 
Der Vorstand hat die anwesenden Mitglieder gebeten auch in ihren Freundeskreisen für offene Veranstaltungen Werbung zu machen. 
 
Franz Schmitz…. 
…wurde im Rahmen der Sportlerehrung für seine langjährige Tätigkeit im BVH Tennis 1973 e.V. geehrt. 
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Dorsten, 01.03.2024 
 
Erstellt von 
Melanie Wolf 


